

AGETIC CONECTA



En el marco de la asignatura Administración y Gestión de Proyectos, estudiantes de la carrera de Ingeniería Industrial de Univalle visitaron la AGETIC para participar de una clase magistral y recorrido institucional, con el objetivo de conocer de cerca la planificación, ejecución y evaluación de proyectos digitales impulsados por el Estado Plurinacional de Bolivia.

Estudiantes de la Univalle visitan la AGETIC en una jornada académica sobre gestión de proyectos tecnológicos

La jornada permitió a los futuros profesionales comprender cómo la AGETIC, en su calidad de brazo tecnológico del Estado, desarrolla soluciones digitales inclusivas y sostenibles en beneficio de la sociedad.

Durante la exposición, técnicos y responsables de distintas áreas de la Agencia explicaron la importancia de identificar las necesidades ciudadanas como punto de partida en cada proyecto. También se abordaron aspectos como la formulación técnica, la gestión administrativa y presupuestaria, y los mecanismos de seguimiento y control que garantizan eficiencia, transparencia y enfoque en resultados.

Los estudiantes realizaron consultas sobre metodologías de gestión, manejo de cronogramas, equipos multidisciplinarios, indicadores de desempeño y buenas prácticas aplicadas a proyectos tecnológicos de alcance nacional.

APRENDIZAJE VIVENCIAL Y PRÁCTICO

El recorrido incluyó visitas a áreas clave como desarrollo de software, ciberseguridad, asistencia tecnológica e inclusión digital, lo que permitió a los universitarios contrastar los contenidos académicos con experiencias reales del sector público.

La interacción directa con profesionales de la AGETIC potenció habilidades de liderazgo, trabajo en equipo, comunicación y resolución de problemas, competencias fundamentales para su futura labor como gestores de proyectos.

REFLEXIÓN Y FORMACIÓN INTEGRAL

La experiencia también subrayó que detrás de cada servicio digital estatal existe un proceso multidisciplinario que integra innovación tecnológica, planificación estratégica y un profundo compromiso con la transformación digital del país.

Este ejercicio académico refuerza la visión de una educación universitaria conectada con el entorno real, generando nuevas métricas de aprendizaje y reflexión crítica entre los estudiantes.



AGETIC continuará impulsando espacios de intercambio y transferencia de conocimiento, alineados con su misión institucional de consolidar una Bolivia digital, inclusiva y soberana, donde la tecnología esté al servicio del desarrollo humano y la equidad social.